

# Martina Rathfelder übernimmt die Grundschule zum neuen Schuljahr

27.07.2023 | Stand 27.07.2023, 16:06 Uhr

Lukas Götz



Freuen sich auf die Zusammenarbeit: Die neue Schulleiterin Martina Rathfelder (2.v.r.) zusammen mit (v.l.) Geschäftsleiterin Marlene Sigmüller, Bürgermeister Alexander Zacher und Schulrätin Claudia Brielbeck –Foto: Götz

**Wer wird wohl die Schulleitung an der Grundschule übernehmen? Diese Frage stellten sich viele Mooser in den vergangenen Wochen, und auch Bürgermeister Alexander Zacher war gespannt. Nun gibt es eine Antwort: Martina Rathfelder wird ab dem neuen Schuljahr die Rektorin sein. Bei der Vorstellung im Rathaus hatte sie die Möglichkeit, die Gemeinde und ihren neuen „Chef“ Alexander Zacher auch persönlich kennenzulernen und andersherum.**

Der Ort für das erste Kennenlernen war dabei ein Ort, an dem man sich im Normalfall erst trifft, wenn man sich schon sehr gut kennt: Das Trauzimmer im Rathaus. Doch eigentlich passe es ja auch ganz gut, waren sich alle Beteiligten – Bürgermeister Alexander Zacher, Martina Rathfelder, Schulrätin Claudia Brielbeck und die Geschäftsleiterin der Gemeinde Marlene Sigmüller – lachend einig. Denn man hoffe natürlich auf eine lange Zusammenarbeit.

## **Bisher Konrektorin in Eging am See**

Martina Rathfelder war bzw. ist aktuell noch Konrektorin an der Grund- und Mittelschule in Eging am See. Es sei zwar eine Herausforderung nun wieder an einer reinen Grundschule zu sein, „ich freue mich aber auch sehr darauf“, sagte sie. Sie lebt in Hofkirchen, ist verheiratet und hat zwei erwachsene Töchter, berichtete sie.

Alexander Zacher stellte zwar nicht sich vor, dafür umso mehr die Grundschule. Dabei würdigte er auch die Arbeit von Rathfelders Vorgängerin Tanja Anthofer. Gerade im Bereich der Modernisierung und der Digitalisierung der Schule seien in den vergangenen beiden Jahren „viele Grundlagengeschaffen worden“. Wo vorher vielleicht Dinge festgefahren waren, sei vieles der Zeit angepasst worden, fügte er an. Aber auch menschlich sei die Schule top aufgestellt: „Die Schulfamilie ist intakt, man könnte sagen, es ist ein eingeschworener Haufen“, sagte Zacher. Die Grundschule sei zudem kein abgeschlossenes System: „Hier ist alles sehr familiär“, sagte Zacher und verwies damit auf die gute Zusammenarbeit der Schule mit den örtlichen Vereinen. Auch die SiS-Mediatoren und den engagierten Elternbeirat hob Zacher lobend hervor. Manchmal höre er die ganze Woche oder den ganzen Monat nichts von der Schule, was er überaus positiv meint: „Da klappt alles von alleine.“

## **„Eine würdige und kompetente Nachfolgerin“**

Schulrätin Claudia Brielbeck vom Schulamt Deggendorf, stimmte ihm zu: „Es ist eine super aufgestellte Schule“, sagte sie und „man sieht, eine kleine Schule heißt nicht, dass man dort nichts bewegen kann.“ In Martina Rathfelder sieht Brielbeck eine „würdige und kompetente Nachfolgerin“ für Tanja Anthofer. Sie freue sich daher sehr, dass Rathfelder das „Schiff Grundschule Moos“, wie sie sagte, nun weiterführe. Nun sei es an Rathfelder der Schule ihren Stempel aufzudrücken und die eigenen Ideen einzubringen.